

Neugestaltung des Verkehrssystems und des Hochwasserschutzes am Seetalplatz in Luzern

Anfang Oktober 2015 wurde das neue Verkehrssystem um den Grosskreisel am Seetalplatz in Emmenbrücke (LU) in Betrieb genommen. Dies führte für den motorisierten Individualverkehr, für Velofahrer und Fussgängerinnen sowie für den öffentlichen Verkehr zu Umstellungen. Mit der neuen Verkehrsführung wird ein weitestgehend hindernisfreier Verkehrsfluss gewährleistet.



Bild 1: Verkehrsführung am Seetalplatz in Emmenbrücke (LU).
Grafikrechte: neue Luzerner Zeitung.

Bild 2: T-Trägermast „Corcovado“.

Das Grossprojekt Seetalplatz beinhaltet einen umfassenden Hochwasserschutz sowie ein leistungsfähiges, siedlungsverträgliches und sicheres Verkehrssystem. In der insgesamt fünfjährigen Bauzeit werden neue Infrastrukturanlagen für alle Verkehrsteilnehmenden, neue Brücken und attraktive Erholungsräume geschaffen. Mit der Inbetriebnahme des Grosskreisels Seetalplatz im Oktober 2015 ist nun die erste Etappe des Bauprojekts abgeschlossen.

Beschilderung und Montage aus einer Hand

Aufgrund des wirtschaftlichsten Angebotes erhielt die SIGNAL AG den Auftrag für die Herstellung und Montage

der grossflächigen Hinweisschilder und aller Polizeisignale. Auftraggeber war die Dienststelle Verkehr und Infrastruktur vif des Kantons Luzern. Die SIGNAL AG erstellte unter der Leitung von Beat Schlup die Signalisationspläne sowie die Konstruktionszeichnungen für sämtliche Befestigungen. Dies erreichte man zusammen mit Ivo Ackermann, dem zuständigen Projektleiter Verkehrstechnik, und Reto Reiser vom Ingenieurbüro Marty & Partner AG, Zollikon.

Angepasste Befestigungslösung

Die speziellen Halterungen und Befestigungen zur Montage der Tafeln an den SBB-Brücken und dem monumentalen T-Trägermast „Corcovado“ waren für

die Konstrukteure eine herausfordernde Aufgabe. Zwischen Anfang September 2015 bis zur Eröffnung Anfang Oktober 2015 konnte die gesamte Beschilderung zeitgerecht durch die eigenen Montage-Equipen angebracht werden. Mit der abgeschlossenen ersten Bauetappe ist das Grossprojekt Seetalplatz noch lange nicht fertig. Bis Ende 2018 wird weitergebaut.

Auskünfte erteilt:



Beat Schlup
Verkaufsleiter HLS
032 352 11 11
bschlup@signal.ch